



Nos yeux sont sur toi !

Avez-vous déjà accepté des responsabilités pour vous être par la suite demandé dans quoi vous vous étiez embarqué? Est-ce que le doute et l'insécurité vous ont fait reconsidérer votre enthousiasme initial ?

Alors que nous débutons cette saison d'hiver au Camp Livingstone, je dois admettre avoir à l'occasion expérimenté ces sentiments familiers! L'ampleur des défis devant nous éveille parfois en nous des moments d'incertitude où nous nous demandons : « Comment allons-nous accomplir cette tâche énorme devant nous ? » Plus tôt, en octobre dernier, le Seigneur m'a conduit à une citation d'Elisabeth Elliot : « La crainte surgit quand nous nous imaginons que tout dépend de nous. » Je réfléchissais à 2 Chroniques 20.12, quand Josaphat s'écriait à Dieu, lorsqu'il faisait face à une armée menaçante, en disant : « En effet, nous sommes sans force devant cette foule nombreuse qui vient nous attaquer et nous ne savons que faire, mais nos yeux sont sur toi. » Acceptant ce rappel que tout ne dépend pas de moi, je fixe mon regard sur notre grand Dieu avec espoir et confiance.

Tout au long de l'automne et de l'hiver, nous avons vu Dieu répondre à des prières, parfois même avant qu'elles ne soient dites. Comme quand un voisin inattendu est apparu pour déneiger notre entrée de cour quand nous étions pris, sans moyen de sortir. Ou les multiples dons d'objets dont nous avons réellement besoin, faits de la part d'organismes locaux qui ont été un grand encouragement et un rappel que Dieu prend soin de nos besoins. Notre prière que Dieu soulève une équipe de bénévoles, il y a aussi répondu de manière remarquable! Comme l'équipe incroyable de 25 personnes qui ont orchestré la belle Journée d'activités hivernale pour 30 enfants! Le rassemblement chaleureux de nos missionnaires de l'été 2023, lors de notre réunion de janvier, a été un très beau moment de rapprochement alors que nous avons joué et loué ensemble.

Comme Josaphat, dans ces moments d'incertitude, je m'accroche à la vérité : « Mes yeux doivent être sur toi, Seigneur! Tu pourvoiras, tu délivreras, et tu prendras soin de ton ministère! » Joins-toi à nous, cheminant avec une foi inébranlable et un grand espoir, certains que notre Dieu tout-puissant nous guidera à travers chaque épreuve.

D'un cœur rempli d'espoir,

Jacque Price-Gaudreau
Co-directrice



Our Eyes are on You!

Have you ever accepted a task and then wondered what you had gotten yourself into? Has self-doubt and insecurity ever made you second-guess your earlier enthusiasm?

As we step into this winter season at Camp Livingstone, I must admit to occasionally experiencing these familiar sentiments! The magnitude of the challenges ahead sometimes sparks moments of uncertainty, leaving us pondering, "How will we accomplish this formidable task before us?" Early last October, the Lord led me to a quote by Elisabeth Elliot: "Fear arises when we imagine that everything depends on us." Reflecting on 2 Chronicles 20:12, where Jehoshaphat cried out to God, facing an intimidating army, saying, "For we have no power to face this vast army that is attacking us. We do not know what to do, but our eyes are on you." Embracing this reminder that everything does not depend on me, I fix my eyes on our Great God with anticipation.

Throughout this fall and winter, we've witnessed God answering prayers, sometimes even before they are uttered. Like the unexpected neighbour who appeared to plow our driveway when we were stranded with no way out. Or the multiple donations of much needed items from local organizations which were such an encouragement and reminder of God taking care of our needs. Our prayer for God to raise a team of volunteers has been answered in remarkable ways! Like the incredible 25-person team that orchestrated the joyful Fun Day for 30 children! The warm gathering of our summer 2023 missionaries for our January reunion was a beautiful time of bonding as we played and worshipped together.

Like Jehoshaphat, in moments of uncertainty, I hold on to the truth: "My focus has got to be on You, Lord! You will provide, you will deliver, you will take care of Your ministry!" Join us in navigating this journey with unwavering faith and hopeful anticipation, trusting that our Almighty God will guide us through every challenge.

With a Hopeful Heart,

Jacque Price-Gaudreau
Co-Director

Reserve the Camp for your church event!
Contact reservations@camplivingstone.ca for more info.

Réservez le camp pour votre activité en église!
Contactez reservations@camplivingstone.ca pour plus d'infos.

Co-directeurs intérimaires

Quelle bénédiction que d'avoir eu Martin et Jacquie, depuis quelques mois, comme directeurs au Camp Livingstone! Leur cœur plein d'amour pour servir l'équipe et la communauté du camp et pour prendre soin des installations nous a rassuré qu'ils étaient les candidats idéaux pour le poste. C'est avec grand plaisir que le conseil d'administration les a accueillis en tant que co-directeurs (retirant la partie « intérimaires ») lors de notre rencontre en février. Nous avons hâte de continuer à travailler avec eux afin d'accomplir la vision de rejoindre plus d'enfants et de familles avec la bonne nouvelle de Jésus. Merci de votre soutien continu, en prières et financièrement, du travail de Dieu qui s'accomplit ici au camp.

Kelli Brunner, Jon de Souza, André Miller, Austin Bailey, Joëlle Carreau, Dominique Grossi

Le conseil d'administration du Camp Livingstone



Dernières nouvelles...

Je suis heureux de vous partager les événements qui ont eu lieu au camp cet hiver! Premièrement, nous avons eu notre Souper partage de Noël, où des campeurs et leurs familles, ainsi que des voisins, se sont rassemblés pour partager nourriture et bon temps. Ce fut suivi d'une présentation extraordinaire de François Bergeron sur le véritable sens de Noël.

Nous avons également eu le privilège d'organiser notre Retraite hivernale annuelle pour l'équipe d'été, où des membres de cette équipe dévouée ont pu se rassembler pour un temps de réflexion, de consolidation d'équipe, de jeux et de renouvellement spirituel. Ils sont venus en grand nombre, et de passer du temps avec notre équipe nous a donné tellement hâte à l'été prochain!

Le 4 février, nous avons eu beaucoup de plaisir à notre Journée d'activités hivernale pour enfants! Les enfants ont eu une journée remplie de plaisir, de rires, de chasses au trésor, de guimauves, de glissade de tubes, et d'une histoire présentant l'évangile, racontée par Annie Francis! Ce fut un événement festif, où nos jeunes campeurs ont expérimenté l'amour de Christ. Nous sommes reconnaissants à tous ceux qui ont participé à ces festivités hivernales et nous avons hâte à nos prochains événements! Pour plus d'informations sur ces prochains événements, visitez notre site Web ou nos réseaux sociaux. Nous espérons vous y voir!

Interim Co-Directors

What a blessing it has been to have Martin and Jacquie leading at Camp Livingstone for the past few months! Their heart of love for serving the team members and camp community and caring for the facilities has assured us that they are the right people for the job. It is with great pleasure that the Board of Directors accepted

them to the position of Co-Directors at our February meeting (losing the Interim title). We look forward to continuing working with them to fulfill the vision of reaching more children and families with the good news of Jesus. Thank you for your continued prayer and financial support of God's work being done here at camp.

Kelli Brunner, Jon de Souza, André Miller, Austin Bailey, Joëlle Carreau, Dominique Grossi

Board of Directors, Camp Livingstone



In the News...

I am delighted to share with you the winter events that took place at camp this winter! First, we had our Community Christmas Potluck, where campers and their families as well as neighbours came together to share food and fellowship. This was followed by an awesome presentation by François Bergeron about the true meaning of Christmas.

We also had the privilege of hosting our annual Winter Team Retreat, where our dedicated staff members came together for a time of reflection, team building, games and spiritual renewal. We had a great turnout and spending time with our team got us so excited for the upcoming summer!

On February 4th we had our Kids Winter Snow Day which was so fun! Children enjoyed a day filled with laughter, scavenger hunts, marshmallows, tubing and a story presenting the gospel by Annie Francis! It was a joyous occasion where the love of Christ was experienced by our young campers. We are grateful to everyone who participated in these winter festivities and look forward to our upcoming events! For more information about these, check our website or social media. We hope to see you there!



Le Dieu des générations

Après plusieurs mois en prière, j'ai décidé de continuer à servir au camp jusqu'à la fin avril afin d'aider pendant cette période de transition, puis je quitterai vers de nouveaux horizons. Je suis tellement excitée de voir ce que Dieu a comme plans pour moi, mais je suis également en deuil devant la fin de ce qui a été, essentiellement, toute ma vie. Ça m'a conduit à réfléchir aux 18 années que ma famille a passé ici et à l'histoire de comment nous sommes même arrivés à être ici en premier lieu; histoire qui témoigne de la fidélité de Dieu à travers les générations.

Mon grand-père était le livreur de lait au camp bien avant qu'il devienne chrétien. Le directeur, à ce moment-là, lui a donné des dépliants sur l'évangile qui ont planté la semence que sa belle-mère allait plus tard arroser, et il en est venu à connaître Jésus. Ma mère s'est ensuite impliquée au camp comme campeuse, membre du conseil et directrice pour plus de 40 ans. Par la suite, mes frères et moi avons servi plusieurs étés et me voici ici, aujourd'hui, à temps plein. Au cours des 18 dernières années, quelques anciens campeurs dont ma mère s'est occupée sont venus nous visiter et nous raconter qu'ils chantaient encore, lorsqu'ils étaient stressés ou anxieux, la chanson qu'elle leur avait enseignée il y a plus de 30 ans. Plus récemment, nous avons vu des gens qui étaient venus au camp au tout début, lorsqu'ils étaient enfants, revenir au camp familial avec leurs propres enfants, 12 ans plus tard.

Dans la Bible, nous avons vu comment Abraham et Sarah ont reçu la promesse de Dieu pour Isaac 25 ans avant sa naissance. Rahab et, plus tard, Ruth ont simplement servi fidèlement le Seigneur, une étape à la fois, en tant que mères et grand-mères, qui nous amèneraient, deux générations plus tard, le roi David. La Bible nous dit que tout contribue au bien de ceux qui aiment Dieu (Rom. 8:28), mais que Dieu ne promet jamais que tout sera facile. Encourageons-nous les uns les autres à demander continuellement à Dieu des yeux pour voir comment il est à l'œuvre dans la grande histoire de nos vies pour que nous ne manquions pas les preuves de sa fidélité, partout autour de nous.

Meagan

Nous sommes tellement reconnaissants pour Meagan et pour l'aide inestimable qu'elle nous a donnée pendant ces mois de transition! Elle a été une grande bénédiction! Bien que nous soyons tristes de la voir partir, nous prions la bénédiction de Dieu sur son nouvel appel à servir au Camp Kadesh, en Saskatchewan.

Restez à l'affût! Dans notre prochaine lettre de nouvelles, nous vous présenterons notre nouvelle adjointe administrative, Lea Duckworth — bien que plusieurs d'entre vous la connaissent déjà bien! Meagan commencera bientôt à la former et Lea nous rejoindra officiellement à la fin de l'été. Le Seigneur pourvoit!

A God of Generations

After many months in prayer, I have decided to continue serving at camp until the end of April to help in this time of transition, and then move on to new things. I am so excited to see what God has for me, but I am also mourning the loss of what has essentially been my entire life. It has led me to reflect on the 18 years my family was here, and the story of how we even got here that testifies to God's faithfulness through generations.

My grandfather was the milkman to camp before he ever became a Christian. The director at the time gave him gospel tracts which planted the seed that his mother-in-law later watered, and he came to know Jesus. My mom was then involved at camp as a camper, board member and director for over 40 years. Subsequently, my brothers and I served for many summers and now here I am full-time. In the past 18 years, some of my mom's old campers have come to visit and shared how they still sing the song she taught them over 30 years ago when they are stressed or worried. More recently, we have seen people that came to camp as kids in the early years come back to family camp with their own kids 12 years later.

In the Bible, we see how Abraham and Sarah received God's promise for Isaac 25 years before he was ever born. Rahab, and then Ruth, simply faithfully served the Lord one step at a time as mothers and grandmothers to then give us King David two generations later. The Bible tells us that in all things, God works for the good of those who love Him (Rom. 8:28), but never promises that it will all be easy. Let us encourage one another now to continuously ask God for eyes to see how He is working in the larger story of our lives, so that we wouldn't miss the evidence of His faithfulness all around us.

Meagan

We are so thankful for Meagan and all of the inestimable help she has provided during these transition months! She has been such a blessing! Although we will be sad to see her go, we pray God's blessings on her upcoming new assignment at Camp Kadesh in Saskatchewan.

Stay tuned for our next newsletter when we introduce our new administrative assistant, Lea Duckworth—although for many of you, she is no stranger! Meagan will begin training her soon and she will be officially starting with us late summer. The Lord provides!

Join our summer dream team!

Positions available for lifeguards, cooks, cabin leaders (Senior/Junior), hospitality, and maintenance (several of these are paid!) Limited spots left! Apply now for an epic summer adventure. #MissionSummerJoy — Apply at onehopecanada.ca/applyonline/

Joignez notre équipe estivale de rêve!

Postes disponibles : sauveteur, cuisinier, responsable de cabine (sénior/junior), avec l'équipe d'accueil et d'entretien (plusieurs sont rémunérés!). Places limitées! Postulez maintenant pour une aventure estivale épique. #MissionJoieEstivale — Postulez à onehopecanada.ca/fr/applyonline/

Ce qui s'en vient...

Merci de prier pour ces prochains événements :

- Retraite pour femmes : du 23 au 25 février
- Levée de fonds, Cabane à sucre : le 16 mars
Infos — camplivingstone.ca/fr/cabane-a-sucre
- Fin de semaine, Mission en famille : du 17 au 21 mars
Infos — camplivingstone.ca/fr/mission-en-famille
- Équipe missionnaire de Broadmoor Church :
du 26 mai au 1^{er} juin

Dans l'atelier...

Ces derniers mois, notre équipe à temps plein s'est attelée à beaucoup de déneigement, au remplacement de quelques portes, à beaucoup de peinture, à la rénovation de bâtiments pour en retirer la pourriture, et à un tas d'autres choses. Nous vous invitons maintenant, vous et votre famille, à nous rejoindre du 17 au 20 mai pour notre « Mission en famille ». Chaque famille sera responsable d'un projet tout en participant à des jeux, en louant avec d'autres croyants, en renforçant leurs liens avec des êtres chers, et en participant à l'expérience gratifiante de servir Dieu en préparant le camp. Rassemblons-nous pour créer des souvenirs inoubliables et avoir un impact durable sur un lieu qui nous tient à cœur. Rejoignez-nous pour une fin de semaine intentionnelle, amusante et remplie de l'esprit de communauté. Téléphonez-nous ou textez-nous au 819-434-1453 si vous avez des questions au sujet de la fin de semaine ; inscrivez-vous à camplivingstone.ca/fr/mission-en-famille.

Projets pour l'été 2024 :

L'été approche vite et la neige va bientôt laisser place au renouvellement de la vie du camp et de la création de Dieu ! Jacquie et moi sommes reconnaissants de vos prières et de votre soutien financier, de votre partenariat avec nous pour partager l'Évangile à tant de personnes (505 campeurs l'année dernière !). Les coûts défrayés par les campeurs couvrent seulement une partie des coûts réels, puisque nous nous efforçons de garder les semaines abordables, et nous dépendons donc de la provision de Dieu et de votre soutien généreux pour couvrir le reste.

Voici les plans pour cette saison :

- Allouer 30 000 \$ à des bourses pour les campeurs afin de permettre à plus d'enfants de profiter de l'expérience du camp. Priez pour nous, que le Seigneur amène beaucoup de campeurs qui n'ont jamais entendu parler de l'évangile alors que nous avons augmenté notre visibilité dans des publications séculières.
- Construire un abri de 5 000 \$ pour couvrir la galerie de la salle à manger afin de pouvoir y accueillir des invités, quelles que soient les conditions météo.
- Lever un 15 000 \$ pour remplacer et isoler le revêtement sur les dortoirs.

Peut-être avez-vous un métier qui pourrait nous aider à faire ces projets ? Pour plus d'informations, contactez Martin au 819-861-2923 ou à mgaudreau@onehopecanada.ca.

Des dons réguliers, peu importe le montant, soutiennent notre capacité de planifier pour l'avenir et de réaliser des projets essentiels. Envisagez de devenir un donateur mensuel !

On the Horizon...

Please pray for these upcoming events:

- Women's Retreat: Feb. 23-25
- Urban Sugar Shack Fundraiser: Mar. 16
Info — camplivingstone.ca/en/sugar-shack
- Family Missions Weekend: May 17-21
Info — camplivingstone.ca/en/family-missions
- Broadmoor Church Mission Team: May 26 - June 1



In the Shop...

Over the past few months, our year-round team has tackled lots of snow removal, a few door replacements, lots of painting, building rot repairs, and a ton of other various things. Now, we invite you and your family to join us May 17-20 for our "Family Missions". Each family will take on a project as well as engage in games, worship with fellow believers, strengthen their bond with loved ones, and partake in the rewarding experience of serving God by preparing the camp. Let's come together to make lasting memories and leave a lasting impact on the place we cherish. Join us for a weekend filled with purpose, fun, and the spirit of community. Call or text 819-434-1453 for any questions about the weekend; register at camplivingstone.ca/en/family-missions.

2024 Summer Projects:

Summer is approaching and the snow will soon give way for God's creation and camp to come back to life! Jacquie & I are grateful for your prayers and financial support, partnering with us to share the Gospel with so many (505 campers last year!). Campers' fees cover only part of the costs, as we strive to keep camp affordable, and so we rely on God's provision and your generous support for the rest.

Here are the plans for this season:

- Allocate \$30,000 for camp sponsorships to allow more kids to experience camp. Pray with us that the Lord will bring many who have never heard the gospel as we've increased our visibility in secular publications.
- Build a \$5,000 shelter over the dining hall porch to accommodate guests in all weather conditions.
- Raise \$15,000 to replace and insulate the siding on the dorms.

Perhaps you have a trade that could help us with these projects. For more information, contact Martin at 819-861-2923 or mgaudreau@onehopecanada.ca.

Regular giving, regardless of the amount, supports our ability to plan for the future and carry out essential projects. Consider becoming a monthly supporter!